

Fraktionsantrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang: **06.07.2015**
Antragsnr.: **107/2015**
Verteiler: **OBM, BM, Fraktionen**
Zust. Referat: **III/32**
mit Referat: **II**

FDP-Stadtratsfraktion • Rathausplatz 1 • 91052 Erlangen

Herrn Oberbürgermeister Dr. Florian Janik
Rathausplatz 1

91052 Erlangen

Erlangen, den 06. Juli 2015

Beschilderungen Bahnbaustelle Martinsbühlerstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten die Verwaltung Vorschläge für eine bessere Beschilderung für den Weg in die Altstadt zu erarbeiten. Eine Vereinfachung der Schildersprache ist hierbei ein logisches Ziel.

Begründung:

Die Erlanger Altstadt ist zwar erreichbar, jedoch ergeben sich hierbei große Schwierigkeiten. Die jetzige Beschilderung mag zwar rechtlich einwandfrei und korrekt sein, ist jedoch unverständlich und schwer erfassbar. Wir regen deshalb an eine einfach und klare Beschilderung vorzuschlagen (mit den Augen eines externen Besuchers), damit Besucher die Innenstadt und die dort ansässigen Geschäfte, Gaststätten und Gewerbetreibenden weiterhin finden können.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.

Lars Kittel, Vorsitzender



Stadträte:

Lars Kittel; Vorsitzender

Dr. Elisabeth Preuß; Bürgermeisterin

Dr. Jürgen Zeus

Felix Pierer von Esch

Geschäftsführung:

Christian Wolff